

Die Versuche

Die Versuche der Einigung
immer wieder ausgeschlagen!
Warum dieses geschieht,
eröffnet es doch Fragen.

Sogar in Worten sichtbar.
"Man will sich gütlich einigen
in dem Scheidungsverfahren!"
ist nur Lüge und Schein!
Nun bin ich geschieden,
aber die Einigung sichtbar?
Dazu muss ich sagen:"Nein!"

Will man mich weiter verletzen,
dem Ego so Befriedigung geben?
So mein Leben bleibt ungewiss,
ist dieses des Egos Streben?

Dahinter vielleicht steht:
"Dir werde ich es zeigen,
das du die Ehe beendet hast,
dafür wirst du nun leiden!"

Wie weit, wird das Ego
noch mit der Zerstörung gehen?
Will sie mich zerstört
am Boden liegen sehen?
Ist dann ihr Ego gestillt,
so nun hat er es davon,
soll sein dann dieses Bild?

Sonntags aber zu Messe gehen,
betend und faltend die Hände,
wann hat das Egostreben
endlich mal ein Ende!

Die Frage, die sich erhebt,
wer von beiden den Hass nun lebt?
Oder ist es die Genugtuung,
die dieses Verhalten hervorbringt?

Worte drangen an mein Ohr:
"Ich habe mir eine Anwältin gesucht,
die männerfeindlich ist!"
"Du weist Simon, dass ich dich
mehr liebe als dein Papa!"

Welche Ziele mögen
sich dahinter verbergen?
Nun sie doch sichtbar sind,
weil sie blieben nicht verborgen!

Aus krankhaftem Verhalten,
mag das alles wohl entspringen!
Dieses ist meine Sicht!
Dieses Verhalten weiter sichtbar,
bringt für die Seelen Dunkelheit,
in ihr gedeiht die Liebe nicht!

Auch wenn das Egowesen das Ziel
der Egobefriedigung oder Genugtuung
wird für sich erreichen,
vielleicht ich am Boden liegen werde,
von meinem Lebensweg der Liebe,
werde ich niemals abweichen!

© J.M.Schönfeld 27.05.2006